

Ya se encuentra en Rusia delegación juvenil cubana que asistirá a encuentro internacional sobre los jóvenes



Moscú, 12 oct (RHC) La delegación cubana que encabeza Susely Morfa González, primera secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas, UJC, llegó a la capital rusa y fue recibida por Emilio Lozada García, embajador de Cuba en esta nación, quien extendió un saludo cordial a los participantes de la reunión ministerial Internacional de Responsables de implementar políticas para los jóvenes y aseguró que ese país y su pueblo han trabajado intensamente para el éxito de la cita juvenil.

Se conoció también que en la ciudad balneario de Sochi, sede del encuentro de las juventudes progresistas, ya se encuentra una avanzada de la delegación cubana —junto al Comité Organizador Internacional del evento, instalado en Rusia desde finales de agosto—, que afina los detalles relacionados con las facilidades y condiciones de la villa y otros espacios para los participantes en el cónclave por la Mayor de las Antillas.

Al llegar a Moscú, Morfa González reafirmó el compromiso de Cuba, y en especial de sus pinos nuevos, de contribuir al éxito de

la reunión y del Festival, y de que ambos espacios sean escenarios esenciales para comprender mejor el papel que corresponde desempeñar a la joven generación del planeta, en la búsqueda de soluciones comunes en la lucha por la paz, la solidaridad y las transformaciones sociales de nuestros pueblos.

Establecer estrategias comunes que permitan la concreción de los sueños de las nuevas generaciones en las agendas estatales es el principal propósito de la Reunión Ministerial Internacional de

Responsables de las instituciones que se ocupan de la implementación de políticas para la juventud, que se desarrolla desde hoy en esta ciudad.

Delegados de más de 70 países de casi todos los continentes se encontraban ya en Moscú, informó el diario Juventud Rebelde a través de fuentes autorizadas del Comité Organizador, quienes destacaron que este es un saldo positivo que se quiere añadir al movimiento de los festivales mundiales, nacidos hace 70 años en Praga, Checoslovaquia.

Ministros de juventudes, secretarios, viceministros y presidentes de institutos asisten a esta cita, que tiene por sede el Hotel The Ritz Carlton, y prevé como temas centrales: la educación, la ciencia, la ecología, el medio ambiente y la seguridad internacional, asuntos que han de ser defendidos por líderes juveniles gubernamentales y han de formar parte de las agendas de los Gobiernos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/144134-ya-se-encuentra-en-rusia-delegacion-juvenil-cubana-que-asistira-a-encuentro-internacional-sobre-los-jovenes>



Radio Habana Cuba